

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Aktuelle Meldung

Regierungspräsidium Freiburg warnt vor gefälschtem Arzneimittel

06.10.2023

Fälschungen sind von den Originalen leicht zu unterscheiden und sollen bei Apotheken abgegeben werden



| Viewfinder - stock.adobe.com

Wie das Regierungspräsidium Freiburg (RP) in Absprache mit dem Sozialministerium Baden-Württemberg mitteilt, sind Fälschungen des Diabetesmedikaments Ozempic® des Herstellers Novo Nordisk im Umlauf. Es sei nicht auszuschließen, dass sich mehrere gefälschte Packungen in Deutschland im Vertrieb befinden. Das RP weist darauf hin, dass mit hoher Wahrscheinlichkeit von den Fälschungen erhebliche Gesundheitsgefahren ausgehen. Die Fälschungen dürften daher keinesfalls angewendet werden und müssten sofort in eine Apotheke gebracht werden.

Von den Originalpräparaten der Herstellers Novo Nordisk gehe hingegen keine Gefahr aus. Die Originale seien von den Fälschungen optisch leicht zu unterscheiden. Beigefügt finden sich Bilder von Original und Fälschung.

Original:



Fälschung:



Quelle: Ministerium für Soziales, Gesundheit und Integration Baden-Württemberg

Kategorie:

Abteilung 9 Apotheken